

広報あらお

2月は
「火災予防の月」

★荒尾市強調月間★

12/1

心一つに奏でました

～荒尾市民楽団 864！定期演奏会 2013～

が次々に子どもたちがステージに上がり、演奏に参加してくれました。



荒尾市民楽団 864！が文化センターで定期演奏会を行い、300人ほどが来場しました。

第1部ではクラシックやポップス、映画音楽を披露。第3部ではJ-POPを中心に幅広い世代に馴染み深い曲の演奏を行いました。特に盛り上がった第2部では、楽団が準備したタンバリンを持って客席の子どもたちも演奏に参加し、会場に花を添えました。

楽団員は「集中して音を合わせ、楽しく演奏できました」と、口々に笑顔で話していました。

12/7～21

有明優都戦略

ラグビーで荒尾を元気に！

～第16回タグラグビー教室～

代わり、腰に着けたタグを取り合いなからゴールを目指します。



小学生を対象に12月7日～21日の毎週土曜日、3回にわたり、タグラグビー教室を開催しました。この教室は、全国大会出場の強豪・荒尾高校ラグビー部の部員と顧問が中心となり、子どもたちの健全な育成を図り、ラグビー人口を増やすために行われています。

参加した子どもたちはボールを片手に一生懸命走りまわり、高校生とのプレーを楽しんでいました。次回は3月に開催します。詳しくは26ページをご覧ください。

ちびっ子ひろば

新連載!

第1回 荒尾市万田保育園

保育園・幼稚園での子どもたちの様子を紹介します。ご近所の子も登場してるかも!?



12月26日、万田保育園で餅つきが行われました。子どもたちは「よいしょ」の掛け声に合わせて餅をつき、「早く食べたいね」と、顔を片栗粉で真っ白にしなが、あんこ入りの餅を丸めました。子どもたちはできたての餅をその場で頬張り、「おいしい!」と、にっこり。その後、近所の人にも餅や手作りのメッセージカードをプレゼントして、日頃の感謝の気持ちを伝えました。「人の話を聞ける子に」と、園で教わっている子どもたちは、先生たちの言うことをよく聞き、みんなで仲良く餅つきを楽しんでいました。



1・2 小さい園児は見学したり、餅を分けてもらったりしました。3 長い餅を作る子も! 4 近所の人に餅のプレゼント。

おもな内容

main contents

- 3 Town Topics まちの話題
- 6 フォトレポート 消防出初式
- 8 フォトレポート 成人式
- 10 熊本県広報協会合同特集 信じることで生まれる絆
- 12 すくすく子育て
- 14 のびのび健康
- 16 荒尾市民病院からのおしらせ
- 17 市制情報
- 20 あらお荒災祭Tシャツデザイン募集
- 21 暮らしの情報
- 25 試験・募集・イベント
- 30 図書館情報
- 31 荒尾総合文化センター情報
- 32 相談の窓口など
- 35 あらおカレンダー
- 36 ひとのちから CLOSE UP



広報あらおは、見やすく読み間違えにくいユニバーサルデザインフォントを使用しています。

題字を書きました

万田小学校3年
乃華さん



保育園に通っていたときから水泳を習っています。最近、クロールで100メートル泳げるようになりました。ピアノも習っていて、発表会に向けてメヌエットを練習しています。将来の夢は、水族館で飼育員になって、イルカとショーに出ることです。

無我夢中人!

このコーナーでは市内で活動しているサークルやクラブを紹介します。

骨盤エクササイズ なでしこの会



▲幅広い年代で仲良くリフレッシュしてます。

働く女性の家(エポック・荒尾)に所属するサークルです。体の歪みを正し、凝り固まった筋肉を緩めて体の不調を整えています。15人ほどで和気あいあいと、ゆる～っとした時間を楽しんでいます。

声の広報 [文字による情報入手が困難な障がい者のための音声録音版広報紙]
福祉課福祉係 ☎ 63-1406

荒尾市ホームページ
http://www.city.arao.lg.jp/

携帯電話専用サイト (通信費は閲覧者負担)
http://www.city.arao.lg.jp/defaultM.aspx

